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Allez voir le film documentaire Â« Et je choisis de vivre Â»

Je suis une lectrice de Ricochet et habitante de Piegros. Suite au visionnage en avant première à Crest du film « Et
je choisis de vivre » réalisé par Nans Thomassey sur une idée d'Amande Marty (habitante de Piegros), j'ai souhaité
écrire un article pour inciter les lecteurs à voir ce documentaire qui parle du deuil d'un enfant mais qui est un vrai
hymne à la vie.

 Lecture
BANDE ANNONCE Â« Et Je Choisis de Vivre Â» par [ORAWA PRODUCTION
-Â»https://www.youtube.com/user/TVOrawa]
https://www.youtube.com/watch?v=74H8NZ-WxSM 

•  Salut, tu viens avec moi ce soir voir la projection du film d'Amande en avant-première ? Elle y sera
accompagnée des réalisateurs.

•  Ah non, merci, je ne le sens pas du tout, désolée, je crois que je ne vais pas supporter et puis je vais chialer
tout du long, ça va être horrible.

Voilà ce que beaucoup ont pensé ou entendu à l'évocation de ce film.

« Et je choisis de vivre », c'est le titre de ce documentaire réalisé par Nans Thomassey et Damien Boyer (nus
et culottés) sur une idée d'Amande Marty. Amande, vous la connaissez ou vous l'avez croisée, peut-être au mimi
ou ailleurs. Oui c'est la femme de Guillaume des cabanes (SELVAO), c'est aussi la maman de Gaspar. Gaspar
c'était un petit garçon, mort la veille de ses 1 ans. Oui c'est bien de la mort d'un enfant dont il est question dans ce
film. Comment peut-on se reconstruire et de nouveau sourire, aimer, vivre après la perte de son fils ? C'est ce
qu'Amande aimerait savoir...
 Elle imagine alors un voyage initiatique à travers nos paysages drômois. Sur son chemin, elle va croiser Mamie
Nadette, Armelle Six, la famille Clermont... et bien d'autres personnes. Eux aussi ont traversé cette épreuve, cette
indicible douleur.

Leurs témoignages sont poignants, porteurs d'espoirs et de guérison. Alors vous allez me dire, c'est triste. Eh bin
non, pas du tout !
 Ce film est un véritable hymne à la vie, un message d'apaisement, de réconciliation et de reconstruction. Et
si vous vous demandez encore comment il est possible de traiter un sujet aussi tabou et peu accrocheur avec autant
d'enthousiasme et d'optimisme alors courez voir ce film vous ne serez pas déçus !

En prime vous redécouvrirez la beauté surprenante et pourtant si familière de nos paysages.
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